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例   会   報   告           №  3  2024 年 7 月 18 日 第 2948 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 浅野 智則さん 

◆ 点  鐘 会 長 岩本 泰史さん 

◆ 斉  唱(曲目)     それでこそロータリー 

◆ お客様紹介       

第 7 グループガバナー補佐  

鹿沼中央ロータリークラブ    池澤 達夫様 

合同会社 Unite Works design     鈴木 亜深様 

◆ いただきます当番        若松 伴睦さん 

 

◇ 第２５５０地区第７グループガバナー補佐 
 池澤 達夫 様 ご挨拶 
 

 

みなさん、こんにちわ。只今ご紹介に預かりました

鹿沼中央ロータリークラブそして今年度ガバナー補

佐を務めさせていただきます池澤です。どうぞ、宜

しくお願い致します。 

まずは今日の昼食でウナギを食べさせて頂きました。

これはこれから暑くなる、そしてまた梅雨も早々と

明けるということで、夏バテしないで一生懸命やっ

てくれよということで私にウナギを提供してくれた

のかなと思っているところであります。 

そういったことで体に気を付けて頑張ってまいりま

すので、宜しくお願い致します。 

まずはですね、今日ここにお邪魔させて頂いたのは

鹿沼ロータリークラブ様から輩出される市田ガバナ

ー年度という事で、私も鹿沼ロータリークラブの皆

様と一緒にガバナーを支える決意で参りましたので

宜しくお願い致します。 

私のスタンスとしては、この一年間ガバナーを支え

ていく事が 大の役割というように感じております。 

また、ご存じのように地区の方にこの鹿沼さんから

数多くの役員の皆様が輩出されております。私も９

月頃から地区の方に出向きましてガバナー補佐の研

修会とかまた運営会議などに出させて頂きましたが、

本当に鹿沼の役員の皆様には頭が下がる思いです。 

本当に一生懸命やって頂いて今までにない素晴らし

い地区の活動になっていると私は思っております。 

また、地区協議会に置かれましても本当に素晴らし

い協議会を模様して頂きまして、私も第７グループ

の一員として誇りに思っているところであります。 

これからも引き続きガバナーを補佐し、そしてまた

この地区の中で第７グループの役割を一生懸命務め

させていただきますので宜しくお願い致します。 

お願いのついでに、第７グループで活動する２つの

事情がございます。 
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一つはポリオ撲滅活動ですね。こちらがほぼ決まっ

てきています。正式には８月下旬に３クラブ合同の

会長幹事会を開かせていただいて、そこでみなさん

におはかりし、そして９月上旬に第７グループ会長

幹事会を行い、そこで決定しそして皆さんにご通知

し１０月１３日がポリオ撲滅運動の日に決定してい

ますので、そこに向けていきたいと思っています。 

私たちの中央クラブが運営でやるわけですが、みな

さんご存じのように非常に数が少ない小規模のクラ

ブでありますので、先ほどもお話がありましたが会

長幹事はじめ鹿沼ロータリーの皆様にはですね、そ

の日は市民祭りという事もありますので、そちらに

出られるという方も数多いと思いますが、できまし

たら会長幹事はじめ出られる方には極力出席して頂

きたいと思っておりますので重ねてお願い申し上げ

たいと思っております。 

またＩＭにつきましては、このあと会長とか講師関

係とか設定をしているところでありますので決定次

第３グループ合同幹事会・第７グループ会長幹事会

を開きまして決定してまいりたいと思っております。 

是非に致しましてもこの一年間皆様と共にガバナー

を支えてまいりますので、どうぞよろしくお願いを

申し上げまして挨拶とさせて頂きます。どうもあり

がとうございました。 

 

 

◇会長会務報告 会 長  岩本 泰史さん 
 

皆さんこんにちは、会長会務報告を始めます。 

第 3週からは経済問題や時事問題、または趣味のこと

をお話ししたいと思います。今日は経済についての

話をしたいと思います。 

７月になってからも様々な話題がありました。ま

ず為替レートが１ドル１６１円台になり、その後も

不安定に上下しています。そして日経平均株価は

41,000 台の 高値を更新しました。さらに新紙幣の

発行があり、アメリカではトランプさんが狙撃され

ました。 

そんな話題に事欠かない7月ですが、先日金融関係の

方から、「イーギャランティー」さんの紹介があり

ました。売掛債権の保証をしている会社です。2000

年に設立された会社の様です。私の会社では 10 年以

上前に利用したことが有ります。当時は手形取引が

一般的、サイトも支払日起算で150日というのもあり

ました。手形債権が多いと相手が倒産をしたときに

債権額が膨らみます。 

手形債権を多く抱えていた時に「イーギャランテ

ィ」に出会いましたので、1 年近く利用しました。幸

いお世話にはならずに済みましたが、その会社の名

前を久しぶりに耳にしました。これは、やはり企業

倒産が増えているか、信用不安が増しているという

ことだと思います。倒産企業が多いと帝国データバ

ンクや東京商工リサーチが活躍するのと同じです。

我々経営者には嫌な時代が来たと感じております。

私がロータリーに入会当時、業界から手形を無くし

たいという夢があります、と卓話で話したことが有

ります。受取手形にはとても苦い思い出があったか

らですが、手形の話を始めると時間が足りませんの

でそれはまたの機会にお話ししたいと思います。 

 

 

 

 

◇ 幹事報告   幹 事  宇賀神康明さん 
 

 

１ ハイライトよねやま２９２号 会報と一緒に配

信いたします。 

２ ２１日とちぎ青少年センター 青少年受入クラ

ブ研修会参加予定の皆様後日案内しますので宜

しくお願い致します。 

３ 鹿沼ロータリークラブで交換留学生受け入れ

（台湾：ウェイバー君）になります。 



８月１７日 来日予定になります。青少年セン

ター日本語研修 

  ８月２１日 鹿沼第一ホストファミリー宅（大

塚先生） 

  ８月２４日 歓迎会 

  ８月２８日 鹿沼商工高校登校予定 

４ 秋の第２２回ロータリー全国囲碁大会のお知ら

せを回覧致します。 

５ 次回２５日例会は、古峰神社射撃場での納涼例

会１２：３０からとなります。 

６ 理事者の皆様は例会前１２：００より第２回理

事会をクラブハウスで開催いたします。 

７ 本年度ロータリーのテーマネクタイを若林委員

長によりレタ―ＢＯＸに入れてありますので、

地区大会・がバナー随行等でご使用お願い致し

ます。 

 

 

◇ 委員会報告               
 

 

親睦活動委員会 湯澤委員長 

７月２５日に納涼家族例会があります。参加者が５

８名になります。前日・当日の事前準備の方は、宜

しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 本日のプログラム 
 

 

 

合同会社 Unite Works design 

代表 鈴木 亜深さん 

ガバナー月信の方を一年間制作の方を携わる事にな

りました。委員会の皆様方とお話させて頂き、いか

に鹿沼らしさを出すかと活動されている部分を元気

が出る色で表現するかなどを打ち合わせさせて頂き

ガバナー月信を作成しています。 

 

 

 

◆ ふくべ 7月分報告 

                ２１，０１３円 

◆ スマイルＢＯＸ 

市田 登さん：⑤池澤ガバナー補佐様ようこそおいで下さい

ました。１年間どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

       ⑤鈴木亜深様ようこそおいで下さいました。

ガバナー月信どうぞ宜しくお願い致します。 

       ⑤いよいよ来週から、ガバナー公式訪問が始



まります。随行員の皆様又会員の皆様宜し

くお願い致します。 

岩本 泰史さん：⑤第７グループガバナー補佐池澤様ようこ

そ鹿沼ロータリーへ。一年間宜しくお願

い致します。 

        ⑤合同会社ユナイトワークスデザイン代表  

の鈴木様分かりやすい丁寧なお話ありが

とうございました。 

宇賀神 康明さん：⑤池澤ガバナー補佐ようこそ鹿沼ロータ

リーへ。本年は大変お世話になります。

どうぞよろしくお願いします。 

         ⑤鈴木亜深様ようこそ鹿沼ロータリーへ。

本年は、がバナー月信では大変お世話

になります。どうぞ宜しくお願い致し

ます。 

金子 昭彦さん：⑤RI2550 地区池澤第７ガバナー補佐、本日

はようこそ鹿沼ロータリーへ。ガバナ

ー月信編集でお世話になる鈴木さん1年

間宜しくお願い致します。 

 

倉松 俊弘さん：⑤Unite Works design 代表鈴木亜深さん

本日は卓話ありがとうございます。ガバ

ナー月信宜しくお願い致します。 

        ⑤池澤ガバナー補佐、市田年度宜しくお願

い致します。 

櫻井 武彦さん：⑤第７グループガバナー補佐池澤様、本日

はお越しいただきありがとうございます。

鈴木さん、ガバナー月信宜しくお願い致

します。 

橋本 勝浩さん：⑤本日午後、市政一般質問です。宇賀神幹

事より大暴れするよう指示がありました

ので、頑張ります。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

63 41 1 3 18 70.00％ 

 

◆ 点  鐘   会 長  岩本 泰史さん 

 

● 次回 ７月第４例会 ７月２５日（木） 

・次回は納涼例会になります。 

会場のお間違えが無いようお気をつけ下さい。 

 

場  所：古峰神社 射撃場 

時  間：１２時３０分～ 

（ 発行責任者：谷田部健太 委員長：荻村武誠 ） 

 

 

 

● 市田ガバナースケジュール 
2024－25 年度 市田ガバナー公式訪問 

7 月 22 日 佐野ＲＣ  

随行者 金子さん・黒本さん 

 7 月 24 日 宇都宮陽東ＲＣ 

       随行者 星野さん・内野さん 

 7 月 25 日 大田原ＲＣ 

       随行者 川邉さん・加藤さん 

 7 月 30 日 烏山ＲＣ 

       随行者 狐塚さん・日向野さん 

 

 8 月 01 日 真岡ＲＣ 

       随行者 高山さん・湯澤さん 

 8 月 05 日 宇都宮 90ＲＣ 

       随行者 高山さん・橋本さん 

8 月 07 日 馬頭小川ＲＣ 

       随行者 川邉さん・山崎さん 

 

 


